

La emigración española con Coordinación Democrática

El día 11 de Abril se celebró en Toulouse (Francia) un gran mitin para celebrar la formación del organismo unitario de las fuerzas democráticas: Coordinación Democrática.

Unos 2.000 españoles, respondiendo al llamamiento de las organizaciones siguientes: Partido del Trabajo de España; Partido Socialista Obrero Español; Partido Comunista de España; Comisiones Obreras; Unión General de Trabajadores; Consejo Delegado de Euskadi, participaron en este acto unitario. Bajo la consigna "la emigración española con Coordinación Democrática" se desarrolló el mitin, en el transcurso del cual los oradores señalaron la gran importancia política de este recién creado organismo en la lucha por las libertades democráticas. Se denunció vigorosamente la maniobra de división que pretende el Gobierno con las detenciones de los cuatro dirigentes de Coordinación Democrática actualmente presos en la cárcel de Carabanchel: Nazario Aguado, Marcelino Camacho, García Trevijano y Álvarez Dorronsoro. Se dio lectura a la carta de los cuatro dirigentes de Coordinación Democrática detenidos en Carabanchel que arrancó fuertes aplausos. Desde la tribuna se les envió un caluroso saludo de solidaridad y combate.

Los partidos y organizaciones democráticas francesas (P.C.F.; P.S.; C.G.T.; C.F.D.T...), enviaron comunicados solidarizándose con el acto y en apoyo de la lucha de nuestro pueblo ●

Toulouse (Corresponsal)